
 
Im Zusammenhang mit dem im Stadtrat beschlossenen Antrag zur Einführung von Kommunalen 
Gesundheitskonferenzen hat die Stadtverwaltung in ihrer damaligen Stellungnahme berichtet, 
einen Förderantrag im Rahmen des Kommunalen Förderprogramms des GKV-Bündnisses zu 
stellen. Mit den zu beantragenden Fördermittel soll der Aufbau gesundheitsfördernder 
Steuerungsstrukturen garantiert werden. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Ergebnisse liegen der Verwaltung zur Beantragung der Fördermittel vor? 
 

2. Sind weitere und wenn welche, Voraussetzungen notwendig, um die Einführung der 
Kommunalen Gesundheitskonferenzen im Jahr 2022 zu realisieren 

 
 
 
Gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion  
 


